

Herr  
Marcos Alfredo Carbonell

trio-interactive  
Carl-Reuther-Straße 1  
68305 Mannheim  
Tel.: +49 621 33840-0  
Fax: +49 621 33840-983  
interactive@trio-group.de  
www.trio-interactive.de

## Zeugnis

Herr Marcos Alfredo Carbonell, geboren am 20.05.1998, war in der Zeit vom 01. September 2018 bis zum 31. Juli 2019 in unserer Agentur als studentische Aushilfe im Bereich Web-Entwicklung tätig.

Die trio-group communication & marketing GmbH ist mit vier Standorten und bundesweit mehr als 120 Mitarbeitern eine der Top-30 inhabergeführten Kommunikationsagenturen in Deutschland. Im Jahr 2018 wurde ein Gross Income von rund 7,8 Mio. Euro erwirtschaftet. Mit der Mission „Creating Virtual Souls“ erschaffen wir lebendige Marken in der digitalen Welt. Als Full-Service-Agentur umfasst unser Leistungsportfolio Strategie & Beratung, Content Marketing, Design, Plattform- und Webentwicklung und Digitales Marketing. Die Business-Unit trio-interactive ist unser Spezialistenteam für effiziente Online-Kommunikation mit internationaler Erfahrung.

Zu den Aufgaben von Herrn Carbonell zählten:

- Entwicklung moderner Web-Frontends mit HTML5, CSS3, JavaScript, jQuery und vueJS
- Einarbeitung & Customizing des Content-Management-System Drupal 8
- Erstellung und Integration von End-to-End-Tests mit dem JavaScript-Testframework cypress.io
- Umfassender Einsatz und Umgang der Linux-Shell
- Nutzung unserer Entwicklungs- und Projektmanagement-Werkzeugen wie Git, Bitbucket, JIRA und Confluence

Herr Carbonell arbeitete fortwährend mit den bei trio-interactive üblichen Systemen für Versionskontrolle, Projektmanagement und -dokumentation. Außerdem setzte er die Projekte im Rahmen definierter Qualitätsmanagement-Standards um, die zum Beispiel Grundsätze für die Umsetzung von barrierefreiem, Usability- und/oder SEO-optimiertem HTML5 regeln.

Herr Carbonells Arbeitsweise ist gekennzeichnet durch analytisches und lösungsorientiertes Denken mit Fokus auf qualitätsorientierte und nachhaltige Lösungen. Er erwarb sich ein umfassendes Fachwissen, das er zur Bewältigung seiner Aufgaben sehr sicher und erfolgreich einsetzte. Er hat sich innerhalb kürzester Zeit in den ihm gestellten Aufgabenbereich eingearbeitet und die vereinbarten Ziele nachhaltig und sehr erfolgreich verfolgt. Dabei konnte er, im Bestreben überdurchschnittliche Ergebnisse zu erzielen, sein Wissen aktiv und gewinnbringend einsetzen.

Herr Carbonell war stets sehr zuverlässig, und sein Arbeitsstil war stets geprägt durch sorgfältige Planung, Systematik, hohes Arbeitstempo und eine sehr geringe Fehlerquote.

Auch bei hohem Arbeitsanfall erwies sich Herr Carbonell als belastbarer Mitarbeiter und ging überlegt, ruhig und zielorientiert vor. So erreichte er stets ein sehr gutes Arbeitsergebnis.

Herr Carbonell hat unsere Erwartungen stets überdurchschnittlich erfüllt. Wir waren mit seinen Leistungen jederzeit äußerst zufrieden.

Das persönliche Verhalten von Herrn Carbonell war jederzeit überaus vorbildlich. In seinem Umgang mit Vorgesetzten, Mitarbeitern und Kollegen bestand immer eine vertrauensvolle und offene Atmosphäre.

Marcos Carbonell verlässt uns auf eigenen Wunsch. Wir bedanken uns bei Herrn Carbonell für die geleistete Arbeit und wünschen ihm für den weiteren Berufs- und Lebensweg alles Gute und viel Erfolg.

Mannheim, September 2019

Mit freundlichen Grüßen



Jan Pilarzeck  
- Geschäftsführer -